

Cuatro animales fueron muertos a tiros efectuados a corta distancia y otros desaparecieron del centro de acogida

Vandálico ataque a una colonia protegida de gatos de La Garriga

JOSEP MAS

Al menos cuatro gatos que se encontraban en el centro de acogida que la asociación Procat tiene ubicado en la antigua bóbila de La Garriga, fueron encontrados muertos el jueves de la pasada semana. Los animales fueron muertos por disparos de escopeta, según confirmaron las pruebas realizadas por un veterinario de La Garriga.

El vandálico hecho lo descubrían los propios cuidadores de los animales cuando fueron a

llevarles su ración de comida diaria. Junto a los cuatro gatos que estaban muertos se encontraron también varios cartuchos de los empleados como munición en las escopetas de caza. Según algunos testigos, residentes en la zona de Can Figuera, próxima a la ubicación del centro de acogida, por la mañana del mismo jueves se escucharon algunos disparos, lo que les causó extrañeza al tratarse de una zona donde está prohibida la práctica de la caza. Al parecer los disparos fueron efectuados desde una corta distancia, por

ABANDONADOS
Procat recoge los gatos abandonados en la ciudad y en las carreteras y los esteriliza para evitar la procreación masiva a la vez que cuida de su alimentación

lo que los animales no murieron de forma accidental ya que la salvajada fue cometida adrede. Otros varios animales desaparecieron, lo cual hace supo-

ner que quedaron malheridos o también murieron.

La asociación Procat tiene distintos centros de acogida de gatos en varias poblaciones catalanas y hasta el momento no habían sido víctimas de un hecho tan lamentable como el del jueves en La Garriga. La entidad acoge animales que han sido abandonados y entregados por algunos ciudadanos que se ponen en contacto con dicha asociación generalmente a través de las policías locales o de los Mossos d'Esquadra, cuando los gatos son encontrados en zonas despobladas, la mayoría abandonados junto a una carretera. Una vez llegan al centro de acogida son esterilizados para evitar una procreación masiva. El refugio de La Garriga funciona desde hace tres años, ubicado en las proximidades del bosque de Malhivern.

La salvajada fue denunciada por los responsables de Procat a los Mossos d'Esquadra y está previsto que se haga lo propio ante el Departamento de Medio Ambiente de la Generalitat.

LA FOTO

¿Andar seguro por la acera?

Ir andando por según qué aceras de Granollers bien merecería ser premiado. El mal estado o la mala colocación de muchas de las baldosas y el de quizá muchos más bordillos, agravado por la inclinación en la zona de vados, resbaladizos especialmente los días de lluvia, hace peligrar la integridad física de quienes siguiendo los consejos de los «entendidos» en movilidad nos desplazamos por la ciudad a pie.

Pero por si fuese poco tener que ir mirando al suelo con el fin de evitar una caída, a los peatones se nos complica cada vez más la existencia con la frecuente caída de fachadas de cascotes, revocados o baldosines en mal estado, e incluso ladrillos enteros. Para muestra la fotografía tomada esta semana en la esquina de la plaza Amadeo Castellanos (Cines Oscar) y la avenida Sant Esteve. La Policía Local tuvo que acordonar la zona para prevenir males mayores. Y lo malo es que ocurre en edificios de relativa reciente creación. Sólo hay que ver las lonas que recubren cada vez más edificios que necesitan de una remodelación de su fachada. **J.M.**



Detenido cuando escalaba un piso con intención de robar

PARETS. La Policía Local de Parets conseguía desbaratar la mañana del pasado sábado el que posiblemente hubiese sido el primer robo del nuevo año cometido dentro del casco urbano de la población, después de unas jornadas festivas que se han desarrollado como en prácticamente toda la Comarca, sin incidentes relevantes.

Sobre las diez de la mañana del día de Año Nuevo, los miembros de una patrulla de la policía observaron como un individuo intentaba encaramarse en un edificio de la calle Sant Gaietà a través de un canalón de desagüe. El individuo, cuya identidad corresponde a **C.R.P.**, de 24 años de edad y vecino de Lliçà d'Amunt, fue acusado como presunto autor de un robo con fuerza en grado de tentativa y entregado a la comisaría de los Mossos de Esquadra para ser puesto posteriormente a disposición judicial el pasado lunes. **J.M.**

Aclaración sobre el accidente del ex conseller Puig

VALLROMANES. En nuestra edición del pasado 17 de diciembre informábamos sobre el accidente ocurrido al ex conseller **Felip Puig** cuatro días antes cuando conducía su moto por su localidad de residencia y sufrió una caída. En ella se decía que el conductor del coche contra el que fue a parar la moto de Puig, en el cruce de la calle Duc Almenara y el camino de entrada al golf de Vallromanes, resultó ileso, según datos que nos facilitaron los Mossos de Tráfico.

La pasada semana recibíamos en nuestra redacción la llamada de la conductora de aquel vehículo, un Opel Astra, **Alicia Almansa** quien nos comunicaba que contrariamente a lo publicado, había tenido que ser atendida en la Policlínica del Vallès de Granollers al haber sufrido un latigazo cervical, añadiendo que su coche sufrió daños de consideración. **J.M.**